## Eine Großfamilie pflegt ihre Bande



Werner und Albert Loacker, Peter Weinzierl, ÖGB-Präsident Norbert und Bürgermeister Christian Loacker (v. l.).

Die Mitglieder des 170 Personen starken Familienverbands Loacker pflegen ihre verwandtschaftlichen Bande nicht zuletzt bei zwei Ausflügen jährlich: einem innerhalb von Österreich und einem irgendwo zwischen Hamburg und Dresden



Ingrid Federer, Jasmine Stark und Gerda Stark-Loacker (v. l.).

oder Monaco und Montalcino, wo Mitglieder der Sippe ein renommiertes Weingut betreiben. Zum Zehn-Jahres-Jubiläum luden die Vorstandsmitglieder Albert, Armin, Guido, Heinz (Hohenems), Heinz (Lustenau) sowie Norbert und Werner Loacker (Hohenems) zu einem zünftigen Fest im Gasthof Millrütte ein. Spitzenbrenner und -moster Albert wartete mit Glühmost und Edelbränden auf. Außerdem gab es einen Rückblick auf die bisherigen Ausflüge. Einen schönen Abend verbrachten unter anderem Recycler Karl Loacker und Angelika sowie die Lustenauer Steinmetze Raimund Loacker sen. und jun. mit Hanni und Luciane.

AME